

Residenzpaare überzeugen

Mehrere Paare des Tanzsportvereins "Die Residenz Münster" erzielten auf verschiedenen Turnieren in NRW positive Ergebnisse.

Zunächst dominierten **Claus und Britta Halfmeier** in Witten ganz klar die Senioren II S – von zehn gestarteten Paaren errangen sie einen souveränen 1. Platz und verwiesen die Konkurrenz auf die Plätze. Im Anschluss daran mussten sie schnell nach Münster zurückfahren, damit sie noch rechtzeitig zur Sportlerehrung beim Ball des Sports vor Ort waren. Zum vierten Mal in Folge wurden sie dort geehrt.

Die **Drs. Dirk und Doris Wetterkamp** traten ebenfalls in Witten an, konnten sich ebenfalls für das 6-paarige Finale qualifizieren und belegten einen 4. Platz.

Das Nachwuchspaar in der Hauptgruppe D-Standard **André Weiss und Susanne Gebben** startete in Köln und traf auf 10 weitere Paare. Diesmal erreichten sie einen 4. Platz, wobei sie nur ganz knapp den 3. Platz verfehlten.

23.02.2010

Elisabeth Striegan-Böhm